

## Monitoreo de medios Jueves, 26 de marzo de 2020

### El Telégrafo, sección A

#### [CUATRO ALCALDES DE GUAYAS DIERON POSITIVO DE COVID-19](#)

A través de un video, el alcalde de Samborondón, José Yúnez, dio a conocer que tiene covid-19 y es un paciente asintomático. Mencionó que desde su casa sigue "al mando del cantón y tomando las decisiones correctas para salir de la crisis sanitaria". Con Yúnez ya son cuatro los alcaldes del Guayas con covid-19: Cynthia Viteri, de Guayaquil; Kléber Falcón, de Yaguachi, y Francisco Asán, de Milagro. Mientras que el prefecto del Guayas, Carlos Luis Morales, informó que hará cuarentena porque un familiar dentro de su hogar dio positivo de coronavirus.

### La Gaceta de Cotopaxi, noticias Latacunga

#### [PREFECTURA ASIGNARÁ PRESUPUESTO PARA ENTREGA DE KITS DE ALIMENTOS A GRUPOS VULNERABLES](#)

Ante la emergencia sanitaria a nivel nacional la Prefectura de Cotopaxi que integra la mesa técnica dos, aspira designar 200 mil dólares para atender a grupos vulnerables de los siete cantones. La Prefectura de Cotopaxi a través de la Dirección de Fomento Productivo integra la mesa dos, de acuerdo al Comité de Operaciones de Emergencia (COE) provincial. Esta se refiere a la dotación de alimentación, también es parte el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG).

### El Universo Web, sección Ecuador

#### [PREMIADO UN PROYECTO DE ESTUDIANTES PARA TRATAMIENTO DE AGUA Y QUE BENEFICIARÁ A 23 FAMILIAS DE LA COMUNIDAD PUCARRUM](#)

Azuay - 'Parkuna PAIPE' es el nuevo proyecto de agricultura diseñado por estudiantes de la Universidad de Cuenca, con la finalidad de mejorar la calidad de vida de 23 familias de la comunidad Pucarrumi y contribuir con el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS 2): Hambre Cero. La iniciativa de Plastigama Wavin en alianza con el Gobierno Provincial de Azuay busca fomentar la construcción de entornos saludables y sostenibles a través de un sistema de riego eficiente, puesto que en la comuna todavía se aplica una agricultura empírica y carecen de sistemas de saneamiento para tratar aguas residuales y desechos.

### La Hora Cotopaxi, noticias Latacunga

#### [COE PROVINCIAL COORDINA ACCIONES PARA ABASTECIMIENTO DE ALIMENTOS](#)

Los pequeños productores siguen trabajando para garantizar la alimentación de la población. Este jueves está prevista la llegada de un camión con productos del Subtrópico. Llegará con todas las medidas sanitarias de seguridad. Las autoridades que forman parte del Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Cotopaxi se reúne todos los días y uno de los temas que más les preocupa es el de alimentación y por eso coordinan acciones con varias instituciones como la Prefectura y el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) para coordinar la venta de canastas de alimentos, que tienen el valor de entre 15 y 18 dólares y ya se venden a domicilio.

### El Comercio, sección A

#### [PRODUCTORES ENTREGAN VÍVERES A DOMICILIO](#)

Emprendedores de Chimborazo y Azuay tienen una nueva modalidad de ventas en línea. Una página web que muestra los productos de más de 300 emprendimientos es parte de una estrategia del Municipio de Riobamba, para mantener

activo a un sector de la economía local durante la cuarentena. Allí se oferta comida rápida, cárnicos, lácteos, canastas comunitarias, flores, bisutería, entre otros.

### **La Hora Tungurahua, sección A**

#### [20 MIL DÓLARES SE GASTÓ EN TRES DÍAS PARA DESINFECTAR VEHÍCULOS](#)

Durante el viernes, sábado y domingo en coordinación con el COE Provincial. Policía Nacional Fuerzas Armadas y Ministerio de Salud se cumplió con la desinfección de los vehículos que ingresaron a Tungurahua. este proceso se dio en cuatro puntos de acceso con un costo de 20 mil dólares en los tres días, ayer ya no se dio esta medida y hoy se retoma. Según el prefecto Manuel Caizabanda. de 07:00 a 19:00 ingresan a la provincia diariamente alrededor de 3 mil vehículos que vienen la mayoría de la Costa ecuatoriana.

### **Heraldo Ambato Web, sección nacionales**

#### [ESCENARIO LABORAL REQUIERE ATENCIÓN](#)

El escenario laboral es uno de los temas delicados en la economía en la época del COVID-19. La situación laboral es uno de los aspectos preocupantes en la actualidad. La Organización Internacional de Trabajo (OIT) asegura que el COVID-19 tendrá amplia repercusión en el mercado laboral. La preocupación está presente en todos los sectores debido a la reducción de la actividad económica y las restricciones en materia de circulación de personas.

### **La Hora Loja, sección A**

#### [PREFECTURA DE LOJA PRESTA SU CONTINGENTE EN LA EMERGENCIA](#)

Rafael Dávila asegura que el cobro de la tasa de vialidad rural quedará suspendido, por este año. Frente a la emergencia sanitaria que enfrenta el país, la Prefectura de Loja también está tomando acciones. principalmente en la parte de prevención y ayuda social.

### **DIRCOM CONGOPE**